



港区立中之町幼稚園 5月 園だより

- げんきな子
- かんがえる子
- なかよくする子
- がんばる子



園生活に慣れてきました

令和5年4月27日 港区立中之町幼稚園 園長 大橋 美都子 http://nakanocho-kgminato-tky.ed.jp/

園 長 大橋 美都子

入園、進級して3週間がたちました。子どもたちも、保護者のみなさまも新しい環境に少しずつ慣れてこられたでしょうか? 子どもたちの、マスクをしない満面の笑みがたくさん見られるようになってきて、とてもうれしく思います。

3歳児太陽組は、登園してからの靴の履き替えや所持品の始末がだいぶ分かり、遊んで片付けたらお 家の人が必ずお迎えにきてくれる、という流れが理解できてきたようです。

4歳児地球組は、隣の空き保育室も使って、積み木で家や基地をつくったり、個人持ちのクレパスや ハサミを使った製作をしたりすることに意欲的です。

5歳児宇宙組は、2学級合同でホールでの遊びも始まりました。隣の学級の仲良しだった友達と遊んだり、新たな友達関係で遊んだりしています。広いホールで、大型積み木やゲームボックスなどを使ったダイナミックな場づくりが楽しいようです。毎日、このように園生活を送る中で、子どもたちは生活の仕方や流れを理解し、様々な遊具や用具の使い方に慣れ、やがて身に付いていきます。少し時間はかかるかもしれませんが、教師は焦って叱ったり急かしたりせず、一人ひとりの実態に応じて適切な言葉掛けや援助を行うことを根気強く繰り返していきます。何か心配なことがありましたら、いつでも相談してください。

PTA 総会も無事終え、PTA 活動も本格的に始動し始めました。新たな役員のみなさまを中心に、時代や実態に即した、誰もが参加したくなるような PTA 活動となることを期待します。



宇宙組さんお迎えタクシーありがとう! 水筒を出したり、上靴を履かせたり、 たくさんお世話をしてくれています。







各学年のこいのぼり 太陽組はシールを貼ってうろこにしました。地球組は 目、吹き流しは糊を使い、模様はクレバスで描きました。宇宙組は、3,4人の グループで色やしっぽの形、模様を相談しての共同作品です。